
質問日 順番 質問者 質問方式 質問内容
録画放送
予定日

1 沖　　和哉 総　　括
（１）生活困窮者自立促進支援モデル事業への取り組みについて
（２）いじめ・不登校問題への継続的な取り組みについて
（３）若年無業者への就労支援における取り組みについて

2 久松　倫生 一問一答

（１）郷土史学習と「部落史」の課題
　① 「部落史」をめぐる問題点
　② 郷土史学習、郷土の偉人と氏郷の評価の問題
　③ 「現代史」の認識について

（１）情報通信機器を活用した学校教育について
　① フューチャースクール推進事業・学びのイノベーション事業

（２）松阪市ブランド大使の現状と今後の活動について

4 堀端　　脩 一問一答
（１）災害時を想定した、平時における防災行政と関係機関・団体等との
　　　危機管理体制について

5 野呂　一男 総　　括
（１）児童通学路の「子どもを守る家」ＳＯＳの掲示について
（２）小学生が登下校に着用する「防犯ブザー」について
（３）市の今日までの交通事故状況について

平成２５年１１月第６回定例会一般質問

12月5日(木)
3 中瀬古　初美 分　　割

12月12日(木)
午後8時～

12月13日(金)
午後8時～
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6 山本　　節 一問一答

（１）「雑誌スポンサー制度」の導入について
（２）「反転授業」導入について
（３）土砂災害危険箇所について
（４）耐震対策緊急促進事業について

7 中村　良子 総　　括 （１）公民館の運営について

8 前川　幸敏 一問一答
（１）自転車の安全運転について
（２）災害時の水の確保について
（３）松阪市のおもてなしの心は

9 大久保　陽一 総　　括
（１）香肌奥伊勢資源化広域連合とゴミ処理一元化について
（２）施設仕分けについて
　① 現状と今後の進め方について

（１）敬老会事業について

（２）ベルラインの今後について

（３）三雲管内の学校・保育園等の施設について

12月16日(月)
午後8時～

10 濱口　高志 分　　割

12月18日(水)
午後8時～

12月6日(金)
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11 今井　一久 一問一答

（１）ゴミ処理の一元化とＲＤＦ問題について
　① 香肌奥伊勢資源化広域連合からの脱退について
　② 三重県ＲＤＦ運営協議会からの脱退について
　③ 飯南町、飯高町の一元化の課題について

12 海住　恒幸 一問一答
（１）ＲＤＦ問題について
（２）下蛸路町に計画されている大規模牛舎について

13 西村　友志 総　　括

（１）職員の勤務実態について
　① 仕事量の多い部署とその職員の勤務実態は
　② 職員の年度内異動の状況は
（２）駅前の活性化について
　① 駅前における駐輪場の現状と課題について
　② 駅前駐車場の今後の計画状況は

14 松岡　恒雄 一問一答

（１）松阪市の防災対策について
　① 津波避難施設の取り組みについて
（２）松阪市民の健康対策について
　① 健康マイレージ事業の取り組みについて
（３）動物愛護について
　① 犬猫殺処分ゼロに向けての取り組みについて

12月20日(金)
午後8時～

【質 問 方 式】　 総括（５人）、一問一答（７人）、分割（２人）、計（１４人）
　　　　　　　　　 ※分割方式では、「…」が第１回目の答弁を求める箇所

12月10日(火)

12月19日(木)
午後8時～

【執行部答弁席】　総括及び分割方式における答弁について、１回目は登壇し、２回目以降は自席にて行う。
　　　　　　　　　また、一問一答方式の答弁は、すべて自席にて行う。
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